Réquiem por Emuprosa, eldiariomontanes, es 17/11/2006 09:55 AM

II JORNADAS GASTRONOMICAS *****LFBANEGAS*****

Viernes, 17 de noviembre de 2006



Registro

Hemeroteca BUSCAR

ELDIARIO

en
en eldiariomontanes
Internet
en



ÚLTIMA HORA **PORTADA**

ECONOMÍA

DEPORTES

PARTICIPACIÓN OCIO

EDICION IMPRESA

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Necrológicas
- Tecnología

MULTIMEDIA

Vídeos Canal 8 DM Punto Radio Santander DM en directo

Imágenes del día Más Vídeos Especiales

GUIAS CANTABRIA

REGIÓN

TRIBUNA LIBRE

Réquiem por Emuprosa

JUSTINO CARRERA/SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN DE IZQUIERDA UNIDA DE CAMPOO Y REINOSA, CONSEJERO DE EMUPROSA

El 26 de septiembre de 2006, en el transcurso de una Junta General, se aprobó la disolución v liquidación de la Empresa Municipal de Promoción y Desarrollo con los votos favorables de los junteros del PRC y del PP, y los votos contrarios de los del PSOE, UCn, e Izquierda Unida, siendo conveniente señalar que los miembros de la Junta General de la Empresa son los concejales del Ayuntamiento. La propuesta de la VIERNES, 17 DE NOVIEMBRE - 21,30 horas disolución y liquidación partió de la portavoz del PP. Reves Mantilla, que iustificó sus intenciones con una argumentación cargada de afirmaciones inciertas y omisiones, siendo respaldada por los iunteros del PRC que, a través de su portavoz. José Miguel Barrio, justificó su voto favorable a la disolución y liquidación, aduciendo la imposibilidad de gobernar la empresa debido a la situación de bloqueo que se produce en el Consejo de Administración, donde hay un consejero nombrado por cada grupo político con representación municipal, y cuyo voto es ponderado en función del número de concejales que tiene el partido que le propuso.

Desde Izquierda Unida consideramos que la situación tensa que se vive en el Ayuntamiento



Publicidad



Servicios | Clasificados | Tienda



PATRIMONIO HISTÓRICO

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte. museos... en una sección que te lleva al pasado

VISITAS

Consigue la foto de tu visita al periódico



TIEMPO

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días

SUPLEMENTOS

DEPORTE BASE Todo sobre el deporte base de nuestra región. Además, galería de fotos de los

ECONOMÍA Y EMPLEO

Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa,

equipos...

Réquiem por Emuprosa. eldiariomontanes.es 17/11/2006 09:55 AM

Restaurantes Hoteles

Cafés v Pubs

Paradores
Turismo rural

Concesionarios

Coches

SUPLEMENTOS

Seleccione...

SERVICIOS

Archivo/Hemeroteca Asesoría Gastronómica Webmail Envío de Titulares Nos visitaron Programación TV Cartelera Cine

Farmacias Tiempo

El Diario en PDF Extras Publicitarios

Índice Titulares

Contactar

Inf. Corporativa

Agenda

Horóscopos Info. Útil

PAG. Amarillas

PAG. Blancas

Efemerides

Postales

PARTICIPA

Lo más visto

reinosano, sobre todo a partir de la ruptura del pacto municipal entre el PRC y el PSOE, ha afectado profundamente al funcionamiento de Emuprosa, debido a esta coincidencia entre sus Junteros y los concejales del Ayuntamiento. Tanto es así, que el voto conjunto del PP-PSOE en el Consejo de Administración efectivamente ha bloqueado o retrasado todas las iniciativas que dependían de la aprobación del mismo. Sin



embargo, esto no ha impedido que el trabajo de algunos empleados de la Empresa hayan colocado a ésta en situación de haber salido del «estado comatoso» en que se encontraba en 2003. Se trataba de un muerto que se lo dieron para enterrarlo, y va el gerente y lo resucita. Eso no se podía permitir. Hay algunos partidos políticos que esperan gobernar el Ayuntamiento reinosano a partir de la primavera de 2007 y que prefieren que las funciones de Emuprosa se lleven a cabo desde otro organismo que carezca de los controles y la participación que ahora les posibilita disolverla.

A partir de 2003 se pusieron en marcha las instalaciones de la empresa, que se hallaban en condiciones de escasa operatividad, tanto en cuanto a la condiciones físicas de los locales, como a su distribución y a la infrautilización de los equipos informáticos instalados; se puso en marcha el Centro de Artesanía Agroalimentaria, que estaba como arrasado por un ciclón; el centro de comercialización, que carecía incluso de la autorización de Sanidad; y una situación económica reflejo de la imagen anterior, con pérdidas solo en el ejercicio 2002 de 60.770 euros.

A todo esto se le da la vuelta, solucionando temas pendientes como la revisión y corrección de todas las declaraciones del IVA desde 2001; aplicación de la STJUE que permite la recuperación de más de 9.000 euros correspondientes a ejercicios anteriores a 2003; la corrección de la retención del IRPF (sin actualizar desde 2001); la regularización contable de facturas que figuraban como deuda, y que no estaban soportadas por ninguna contraprestación, etc. etc. Pues bien, este último caso ilustra bien a las claras la actitud de algunos de los liquidadores: El gerente descubre esa factura que no se debe pagar, la retira de la contabilidad, y a algunos de los consejeros y junteros les parece mal, lo consideran una mala gestión. Parece que quisieran que se pagase esa deuda inexistente. En Izquierda Unida estamos seguros de que este no es el criterio que utilizan para su economía doméstica, pero para tumbar al adversario político vale todo.

Durante demasiado tiempo en el Consejo de Administración de la Sociedad ha habido consejeros que han hecho todo lo posible por quebrar la empresa, hasta el extremo de no aprobar las cuentas ni los presupuestos, impidiendo amortizar préstamos y generando gastos innecesarios por valor de más de 18.000 euros, ahora que por fin se presentaban en tiempo y forma los presupuestos y las cuentas, cumpliendo las normas básicas de contabilidad, ahora la quieren cerrar.

Cuando los liquidadores de Emuprosa justifican su proceder no les lleva demasiado

empleo...

UNIVERSITAS

Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...

VECINOS TORRELAVEGA Conoce

las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega

LO + BUSCADO

- Año Jubilar
- Lebaniego
- Centenario de Pereda
- Festival Internacional
- de Santander
- Conciertos
- Universidad
- Internacional

Menéndez Pelayo

- Fiestas locales
- Plavas
- Flayas
- Hoteles
- Traineras
- Racing de Santander
- Másters
- Alquiler de pisos

Réquiem por Emuprosa. eldiariomontanes.es 17/11/2006 09:55 AM

Foros Chat

CANALES

Seleccione... ‡



tiempo: con decir que ahí no se hacía nada ya lo tienen arreglado. la verdad es un poco más larga: el informe anual que presenta el gerente sintetiza en 23 apartados las actividades anuales de la sociedad, entre las cuales está la gestión del polígono industrial, la realización de cursos de especialización y de iniciación tanto en el telecentro como en el Centro Agroalimentario, la gestión del CIE, las naves-nido y un largo etc.

En el caso concreto de las naves-nido hay que hacer hincapié en la enorme dificultad de su gestión, habida cuenta de la caótica adjudicación que se realizó por parte de los gestores anteriores: unos contratos que en la práctica son de venta a plazos, sin exigencia de creación de empleo, contraviniendo el espíritu y los objetivos con que se crearon las naves-nido. En resumen, una autentica chapuza con ribetes de prevaricación consentida por la Junta General y por los consejeros de entonces, uno de los cuales, el nombrado por el PP, aun sigue en su cargo, y es incapaz de dar razón de porqué se hicieron las cosas tan mal entonces.

La juntera y portavoz del PP, Reyes Mantilla, propuso y consiguió la disolución de Emuprosa aduciendo, entre otras cosas, que la empresa se descapitaliza y va a la quiebra. Esta simpleza revela una ignorancia esférica: no hay nada más lejos de la realidad que hablar de insolvencia de emuprosa, precisamente ahora que hay resultados positivos y una liquidez de centenares de miles de euros.

Y, finalmente, lo más demoledor. Sin ánimo de extenderme, sólo unos datos: En el año 2001 la plantilla de la Empresa era de 6 trabajadores, en 2005, de 2; En 2001, las ayudas gestionadas en el Polígono, de 51.502 euros, en 2005, de 1.271.850 euros; La gestión de la venta de parcelas: en 2001, 1 parcela, en 2005, 48 parcelas; Liquidación de horas lectivas de cursos: en 2001, 100 horas, en 2005, 1.455 horas; y para finalizar, seguramente lo más insoportable para los liquidadores: el resultado contable de 2001 fue de pérdidas por valor de 221.495 euros, mientras que en 2005 se ganaron 33.320 euros para ir amortizando la gestión anterior.

En resumen, tanto los proponentes de la liquidación (PP), como quienes les apoyaron (PRC) no tienen ni una sola razón válida y objetiva para justificar su reprochable acción, disolviendo la empresa sin rebatir ni un solo contenido de ninguno de los epígrafes del Informe de Gestión. Y además, estamos seguros de que no se tomaron ni un par de minutos para reflexionar sobre las consecuencias de su decisión: La disolución significa que las únicas acciones que pueden llevar a cabo empleados y consejeros son las tendentes a la liquidación de la Empresa.

Es decir, se perderán subvenciones millonarias ya comprometidas, se paralizarán actividades en marcha tales como la dotación de profesores de apoyo al IES de Reinosa, con el consiguiente perjuicio para los alumnos y para los profesores que no serán designados. Se interrumpirán los contactos con empresarios que pretendían radicarse en Reinosa, se irán al traste las negociaciones con importantes multinacionales que demandaban una importante cartera de pedidos en talleres de la comarca. Habrá que indemnizar a los empleados de la Empresa... En el colmo de la

Réquiem por Emuprosa. eldiariomontanes.es 17/11/2006 09:55 AM

candidez, algunos de los liquidadores pensaban que tras la disolución, Emuprosa podía seguir funcionando igual, y sobre su cabeza vuela un arrepentimiento tardío bien parecido a lágrimas de cocodrilo. Desde Izquierda Unida de Reinosa lamentamos el final de una Iniciativa que remontaba el vuelo después de años de hundimiento, y lamentamos sobremanera la forma en que se ha producido: El trabajo serio, callado y eficaz víctima una vez más del peor politiqueo, de las ambiciones y los manejos de unos personajes que no merecen volver a tener la confianza de los reinosanos nunca mais.

Enlaces Patrocinados

Telepizza - Saborea tu momento redondo

Ahora, tu telepizza de siempre a través de Internet. ¡Entra ya! http://www.telepizza.es

Restaurante La Casuca (Madrid)

Descubre en La Casuca un restaurante de cocina tradicional con toques personales donde podrás disfrutar de recetas de siempre. Carta infantil para los fines de semana. Parking gratuito. http://www.casuca.com

Subir

vocento

© EL DIARIO MONTAÑÉS

C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

Contactar | Mapa web | Aviso legal | Política de privacidad | Publicidad | Master El Correo

Powered by SARENET